

EL CANAL DE SEVILLA - BONANZA Y EL POLO DE DESARROLLO SEVILLANO SON EJES DE LA ECONOMIA ESPAÑOLA, DICE EL SEÑOR GUAL VILLALBI

Las islas Canarias serán las principales beneficiarias de los acuerdos concertados por el señor Ullastres con los Estados africanos

Sevilla 17. (De nuestro corresponsal, por teléfono.) Los trascendentales momentos que vive Sevilla en orden a su resurgir económico, al espléndido futuro que se perfila cada día con realidades concretas, tuvo ayer una elocuente manifestación en el acto celebrado por la mañana en el teatro de San Fernando. El amplio coliseo, beliamente engalanado, se vio abarrotado de sevillanos que acudieron a oír de las autoridades nacionales y provinciales información precisa sobre el polo de desarrollo y el canal Sevilla-Bonanza, dentro todo del gran Plan de Desarrollo nacional.

Habló en primer lugar el gobernador civil de la provincia, don José Utrera Molina, quien, después de expresar su agradecimiento al ministro delegado para Sevilla, don Pedro Gual Villalbi, y al comisario del Plan de Desarrollo, señor López Rodó, habló de la decisiva coyuntura que se ofrece a Sevilla. "Estamos—dijo—ante una gran empresa vital: Sevilla ha de responder con todas sus energías, con su esfuerzo y su trabajo, al éxito." Preciso que se trata de una obra solidaria de engrandecimiento, y terminó afirmando que Sevilla se incorpora en vanguardia a la obra del engrandecimiento nacional.

A continuación habló el señor López Rodó, que comenzó refiriéndose al Plan de Desarrollo, donde se funden solidariamente lo económico y lo social. Habló después de la mejora agraria y la industrialización, para afirmar que Sevilla está llamada a ser el más poderoso foco de industrialización. "El polo de Sevilla es—dijo—la pieza clave de la "Operación Andalucía". Preciso que uno de los fines más importantes de los polos de desarrollo es precisamente la creación de puestos de trabajo que den ocupación a una gran parte de esas gentes que emigran a otras regiones españolas y al extranjero. Terminó con un llamamiento a los sevillanos para esta gran tarea.

Por último, pronunció un importante discurso el señor Gual Villalbi. Manifestó que España atraviesa momentos de significación histórica, y a Sevilla se le ofrece una coyuntura excepcional. Todos los españoles deben prestar su entusiasmo y convencimiento al Plan de Desarrollo, y los sevillanos, su colaboración y su apoyo moral a esos dos ejes de la economía española que son el canal Sevilla-Bonanza y el polo de desarrollo. Preciso también el señor Gual Villalbi que la arteria por donde saldrá la expansión de Sevilla es el canal. Se extendió en las ventajas económicas y sociales de estas grandes obras, y terminó diciendo que al pueblo sevillano le llegaba una gran baza. "Procurad no perderla."

Las tres intervenciones fueron acogidas con grandes ovaciones entusiastas.

LA MEDALLA DE ORO DE SEVILLA, AL SEÑOR GUAL VILLALBI

En la mañana de ayer, también en otro solemne acto, le fue impuesta al señor Gual Villalbi la Medalla de Oro de la ciudad. El acto se celebró en la sala capitular de las Casas Consistoriales, en presencia de autori-

dades y personalidades. "La Corporación municipal—dijo el alcalde, don José Hernández Díaz, en el discurso de la entrega—no ha hecho sino refrendar el unánime veredicto del agradecido pueblo sevillano."

"Vosotros—le contestó el señor Gual Villalbi—me habéis proporcionado ese gran

placer del espíritu: saber comprender y amar a Sevilla." Los dos fueron muy aplaudidos.

En el mismo acto le fue entregado al señor Gual Villalbi el título de hermano mayor honorario de la Cofradía del Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Señora de la Hiniesta, una de las más ilustres y antiguas de la ciudad, cuya titular es Patrona del Ayuntamiento hispalense.

La jornada dominical comprendió también una visita a las zonas del polo de desarrollo y un almuerzo en el hotel Alfonso XIII ofrecido por el Ayuntamiento.

En la mañana de hoy el señor Gual Villalbi ha recibido varias visitas en su despacho oficial y recorrió diversos sectores de la ciudad donde se realizan importantes obras. Por la noche se trasladó a la parroquia de San Julián, uno de los barrios más populares de Sevilla y donde se realiza una gran obra de reestructuración urbana. Allí, en una solemne ceremonia, don Pedro Gual Villalbi prestó juramento como hermano de la Cofradía de la Hiniesta, en presencia de la Junta en pleno presidida por su hermano mayor efectivo, el alcalde de la ciudad, señor Hernández Díaz.

Las jornadas del señor Gual Villalbi—el ministro de Sevilla, como se le llama aquí afectuosa y familiarmente—han estado, como en otras ocasiones, llenas de contenido. Esta vez ha venido para interesarse de cerca, como siempre, por los problemas de la ciudad y, sobre todo, para dar detalles concretos a los sevillanos de ese gran futuro que apunta ya con claridad de alba radiante.—Antonio COLON.